

INAUGURACIÓN DE LA AVENIDA ÁNGEL SANZ BRIZ

Budapest, 16 de octubre de 2015

Gracias a la tenacidad y a los esfuerzos del Embajador José Ángel López Jorin, el Ayuntamiento de Budapest, siguiendo el ejemplo de Madrid, en 2015 decidió dedicar una Avenida a la memoria de Ángel Sanz Briz en el distrito III de Budapest. Se trata del tramo inicial del muelle de Buda, que la capital magiar ha dedicado en toda su extensión a salvadores de judíos, húngaros e internacionales.



“Pertenece a los salvadores de vidas humanas el diplomático español, Ángel Sanz Briz, a quien muchos se refieren como el “Ángel de Budapest”. Ha prestado sus servicios como Encargado de Negocios de España durante la Segunda Guerra Mundial, y en 1944, por iniciativa propia, ayudo salvar a unos 5000 judíos húngaros del holocausto suministrándoles con pasaportes españoles. Por su actividad obtuvo el título de “Justo entre las Naciones”. Tras la aprobación de esta propuesta, la avenida Jégtörő (Rompehielos) en el distrito III de la capital, cercano al muelle inferior de Buda cuyos segmentos llevan los nombres de los héroes que se enfrentaron a la barbarie nazi, guardará su memoria.”



Extracto de la Propuesta de Resolución de cambio de nombre de la calle, aprobada por la Asamblea Municipal de Budapest el 29 de abril de 2015

Határozat
a Fővárosi Közgyűlés

553/2015.(IV.29.)
Főv.Kgy.h.

úgy dönt, hogy a főváros területén névtelen közterületeket nevez el, illetve közterületek nevét változtatja meg – az előterjesztő által befogadott módosító javaslat szerinti kiegészítéssel – az alábbiak szerint:

Kerület	Korábbi elnevezés/hrs.z.	Új elnevezés
...
III.	Jégtörő út	Ángel Sanz Briz út
...

Határidő: 30 nap
Felelős: Tarlós István



En un acto solemne, el Alcalde de Budapest, István Tarlós y el Secretario de Estado de Asuntos Exteriores, Ignacio Ybáñez, inauguraron la **Avenida Ángel Sanz Briz** y el monumento dedicado a su memoria, obra del artista Krisztián Máthé y generosa donación de la empresa GESTAMP. La familia Sanz Briz estuvo representada por más de 45 personas.

